

人間らしく生きるために



私が組合運動に意識的に取り組んだのは、三川鉱の大爆発の後である。かくやい中央委員になったばかりで、宣傳部長の中央委員は、会社の体育館に勤務され、おひだりごお檀の整理と遺体を運びだしてお棺の整理と遺体を運んでいた。四百五十金なくして労働なし」は、まさに以上の遺体となると、まさに悲し至るである。それを現場で実践すればいいと物と同じ感じになっていく。

人間が、人間らしく生きるために、組合の分裂を免なかつたない。

このように残酷なものはないが、このときも働く者の団結がいかに大切であるかを知らされたことはない。

組合の分裂を免なかつたない。

会社のテロへされざるなかた

ら、このよくなき状況は生まれなかつたのだ。その後、数多くの仲間が殺され、傷つけられていった。これを阻止できるのは働く者一人ひとりの意識の高揚と行動しかないと思つ。

三池労組の組合員も高齢化し、少數になってしまったが自分の命と健

康と家族を守るためにも、ますま

すのが常だといつて、私もひとり

ひとりに対応するため、みづか

い人員で最大の効率を追求する

新しい年を迎えて、人それぞれに

将来的のことについて思ひきめぐら

私たちは、このよくなき状況

にあり、誰かのもの強制されねど、

では、このよくなき状況に、会社も一応配

慮をしここなが、すべての労働

者にはおまちない。

時間外労働については、「会社

の至上命令」であるといつてはま

にあるところが、今年もそれは變

わらないだらう。

休みを押し出さねど、その理由を問

は、今後どうなるか非常に危

機密法四十周年記録を読んで

「三池闘争の記録」を読んで

「戦後の日本の総合的な諸

準備の体制」として、中野が

「戦